

"Toma consejo en el vino, pero decide con agua después", Benjamin Franklin.

El actor y director estrena su última creación, "Un largo viaje"

La experiencia nortina de Oscar Castro a escena

Andrés González
SANTIAGO

El actor chileno vecindado en París, Oscar Castro, se prepara para estrenar en Santiago su nuevo montaje "Un largo viaje". La obra fue escrita en estos seis últimos meses los cuales se han convertido en su más larga estadía en el país, tras su exilio de 27 años en Francia.

Este tiempo lo ha dedicado principalmente a participar como asesor del electo senador por la I Región, Fernando Flores. Así el texto nació de las conversaciones que junto a Flores se desarrollaron en los viajes realizados durante la última campaña parlamentaria.

"Un largo viaje" se estrenará este 3 de enero en el Teatro La Comedia, para presentarse posteriormente en el mes de marzo en Francia. Este montaje relata las reflexiones del protagonista, quien muere tras caer en la ducha. A partir de ese hecho se desarrolla un diálogo entre su mujer, quien evoca a su marido muerto y le recrimina sus desencuentros; mientras él reflexiona acerca de la importancia y responsabilidad de cada cual en la vida del otro.

"No podría definir esta obra como un drama, si no más bien como un divertimento -comenta Castro- hasta ahora siempre he realizado montajes que hablan sobre política o tocan temas más sociales, es primera vez que abordo un texto desde la problemática de un ser humano".

La pieza ya había sido estrenada en San Pedro de Atacama pero, ahora se había transformado gracias a la intervención de Nissim Sharim. La pieza cuenta además con la actuación de la esposa de Castro, la actriz y bailarina Sylvie Miquen, quien escribe algunos de los diálogos del texto.

"Creo que no existe nadie que no haya imaginado que podría pasar con su recuerdo después que muera. Esta pieza habla desde ese dolor, el de quien se va y quien se queda. En ese sentido, pienso que



El director Oscar Castro estrenará en Santiago su último montaje "Un largo viaje" el 3 de enero en el Teatro La Comedia.

el sufrimiento es algo que pertenece al hombre, es como la respiración del alma. Así lo único que queda a las personas que sufren es despojarse de todo los rencores y resentimientos para rescatar su dignidad y comenzar una nueva historia" reflexiona su autor.

Además de "Un largo viaje", Oscar Castro estrenará en Santiago dos nuevos montajes "Espejismo crónico" y "Pronóstico reservado", ambos nacidos del trabajo electoral en la campaña política en las ciudades de Arica e Iquique. Las obras fueron parte de talleres teatrales realizados con obreros, profesores y médicos. Los montajes escogidos recogen las experiencias de los últimos, describiendo la realidad de la profesión, vivencias e intimidades. Las obras se presentarán a partir del 5 de enero en el Festival de Teatro a Mil, "Espejismo crónico", en el Auditorium Fundación Telefónica y "Pronóstico reservado", en el Teatro Municipal de Valparaíso.

•El texto nació de las conversaciones que junto al electo senador Fernando Flores se desarrollaron en los viajes realizados durante la última campaña parlamentaria.

•Este montaje será estrenado este 3 de enero en el Teatro La Comedia. Junto a su mujer, la actriz francesa Sylvie Miquen, Castro protagoniza una personal reflexión acerca del dolor, la vida en pareja y la muerte.

■ "Nombre de torero"

El segundo largometraje de Luis Sepúlveda, tras su debut con "Nowhere", será el proyecto que reúne nuevamente a los actores Oscar Castro, Patricio Contreras y junto a la dirección de Sepúlveda llevará a las pantallas el guión de su libro "Nombre de torero".

El rodaje debería comenzar a mediados del mes de noviembre del 2002 en el sur de Chile, y aunque aún no está confirmado el elenco contaría, además, con la participación del actor cubano Jorge Perugorria, el mismo que alcanzó la fama con la cinta "Tresa y chocolate" y quien ya a firmado con el chileno Miguel Littin, en la película "Tierra del fuego". Además de este proyecto, Oscar Castro, ya tiene otros compromisos cinematográficos que concretará a su regreso a Francia, una producción en Portugal y otra en Italia.

La experiencia nortina de Oscar Castro a escena [artículo]

Andrea González.

Libros y documentos

AUTORÍA

González, Andrea

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La experiencia nortina de Oscar Castro a escena [artículo] Andrea González. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa